

Nomor : 63/MMI.CSD.IX/2023
Tanggal : 6 September 2023
Lampiran : 1 (satu) berkas



Yth. Bapak/Ibu
Nasabah Aplikasi Moinves Mandiri Investasi
di tempat

Perihal : Integrasi Layanan Elektronik dari Aplikasi Moinves ke Aplikasi MOST milik Mandiri Sekuritas

Dengan hormat,

Sebelumnya kami ucapkan terima kasih atas kepercayaan Bapak/Ibu kepada PT Mandiri Manajemen Investasi (“Mandiri Investasi”) sebagai mitra investasi Reksa Dana Bapak/Ibu.

Melanjutkan surat Mandiri Investasi Nomor 52/MMI.CSD.VIII/2023 tanggal 22 Agustus 2023 perihal Integrasi Layanan Elektronik dari Aplikasi Moinves ke Aplikasi MOST milik Mandiri Sekuritas yang telah kami sampaikan melalui email, bersama surat ini kami bermaksud menginformasikan kembali beberapa hal sebagai berikut:

1. Sebagai bagian dari integrasi layanan elektronik dan peningkatan kualitas layanan transaksi Reksa Dana Mandiri Investasi, Mandiri Investasi dengan PT Mandiri Sekuritas (“Mandiri Sekuritas”) akan melakukan integrasi aplikasi Moinves ke aplikasi MOST milik Mandiri Sekuritas. Sehubungan dengan integrasi tersebut, kami menawarkan pemindahan pencatatan kepemilikan Unit Penyertaan Reksa Dana Mandiri Investasi Bapak/Ibu (migrasi) dari yang sebelumnya berada di Moinves ke aplikasi MOST.
2. Mandiri Sekuritas merupakan induk perusahaan dari Mandiri Investasi dan telah memiliki izin sebagai Agen Penjual Efek Reksa Dana. Dengan integrasi layanan elektronik ini, Mandiri Investasi tetap akan beroperasi sebagai Manajer Investasi serta berfokus pada pengelolaan Reksa Dana. Mandiri Investasi tidak lagi mengoperasikan layanan transaksi Reksa Dana secara elektronik sehingga pembelian Reksa Dana Mandiri Investasi dapat dilakukan melalui Agen-Agen Penjual Efek Reksa Dana yang telah bekerja sama dengan Mandiri Investasi.
3. Terkait integrasi layanan elektronik ke aplikasi MOST, dapat kami informasikan bahwa aplikasi MOST milik Mandiri Sekuritas memiliki fungsi/fitur transaksi Reksa Dana yang lengkap dan telah menyediakan produk-produk Reksa Dana Mandiri Investasi yang sama dengan di aplikasi Moinves.
4. Jika Bapak/Ibu berkenan untuk dilakukan pemindahan pencatatan Unit Penyertaan dari aplikasi Moinves ke aplikasi MOST, mohon untuk dapat melengkapi dan menandatangani dokumen **Surat Permohonan Pemindahan Unit Penyertaan beserta spesimen tanda tangan dan paraf**. Dokumen yang telah dilengkapi dapat disampaikan kepada Mandiri Investasi melalui email: ClientServiceTeam@mandiri-investasi.co.id paling lambat pada tanggal 31 Oktober 2023. Untuk Bapak/Ibu yang telah berhasil menyelesaikan proses registrasi di aplikasi MOST, pemindahan pencatatan Unit Penyertaan akan dilakukan secara serentak pada tanggal 1 Desember 2023.

5. Untuk menghindari keragu-raguan, pemindahan pencatatan Unit Penyertaan Reksa Dana tidak mempengaruhi kepemilikan Unit Penyertaan Reksa Dana Bapak/Ibu dan tidak dikenakan biaya. Mandiri Investasi tetap bertindak sebagai Manajer Investasi dari Reksa Dana tersebut.
6. Dengan proses integrasi layanan ke aplikasi MOST ini, maka kami akan menghentikan pengoperasian aplikasi Moinves secara bertahap sebagai berikut:

No.	Keterangan	Rencana Pelaksanaan*
1	Non-aktif Registrasi akun baru	1 September 2023
2	Non-aktif pengajuan Autodebit baru	1 September 2023
3	Non-aktif Transaksi (pembelian, penjualan kembali dan pengalihan Unit Penyertaan)	20 Oktober 2023
4	Non-aktif login (termasuk di antaranya: akses terhadap NAB dan laporan portofolio)	1 Maret 2024

**) Informasi masih dapat berubah dengan pemberitahuan lebih lanjut*

Bagi Bapak/Ibu yang tidak menyampaikan Surat Permohonan Pemindahan Unit Penyertaan kepada kami, maka akan tetap menjadi nasabah Mandiri Investasi dan hanya dapat melakukan transaksi Reksa Dana (pembelian, penjualan serta pengalihan Unit Penyertaan) secara *offline* serta mengakses informasi portofolio melalui AKSes KSEI di website akses.ksei.co.id, setelah layanan transaksi di aplikasi Moinves sudah non-aktif.

7. Sehubungan dengan penghentian pengoperasian aplikasi Moinves, maka fasilitas Autodebit yang terdapat di Moinves juga akan dihentikan. Untuk selanjutnya, Nasabah dapat melanjutkan program investasi berkala melalui fitur *installment* di aplikasi MOST atau melalui Agen Penjual Efek Reksa Dana yang telah bekerjasama dengan Mandiri Investasi.
8. Bagi Bapak/Ibu yang sudah tidak memiliki Unit Penyertaan Reksa Dana di aplikasi Moinves, Mandiri Investasi akan melakukan penutupan rekening Reksa Dana nasabah di Moinves. Jika Bapak/Ibu bermaksud melakukan pembelian Reksa Dana Mandiri Investasi kembali, Bapak/Ibu dapat melakukan pembelian Reksa Dana Mandiri Investasi melalui aplikasi elektronik dari Agen Penjual Efek Reksa Dana yang telah bekerjasama dengan Mandiri Investasi termasuk aplikasi MOST.

Jika terdapat pertanyaan lebih lanjut, Bapak/Ibu dapat menghubungi Client Service kami melalui email di ClientServiceTeam@mandiri-investasi.co.id atau Whatsapp di 0816-860003.

Demikian kami sampaikan surat ini, atas perhatian dan kerja samanya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

PT Mandiri Manajemen Investasi 


Arief Budiman
Direktur

- Pendidikan : SD SMP SMA
 D3 S1 S2
 S3
- Sumber Dana Investasi : Dana Pensiun Gaji Hasil Investasi
 Hibah Laba Usaha Orang Tua
 Pasangan Pinjaman Warisan
- Tujuan Investasi : Investasi Spekulasi Kenaikan Harga Pendapatan

Dengan ini menginstruksikan kepada PT Mandiri Manajemen Investasi sebagai berikut:

1. Melakukan/ memulai proses pemindahan pencatatan seluruh Unit Penyertaan Reksa Dana yang saya miliki yang sebelumnya tercatat di PT Mandiri Manajemen Investasi ke Agen Penjual Efek Reksa Dana PT Mandiri Sekuritas sesuai dengan pemberitahuan yang tertuang dalam surat PT Mandiri Manajemen Investasi No. 53/MMI.CSD.VIII/2023 pada tanggal 22 Agustus 2023 perihal Integrasi Layanan Elektronik dari Aplikasi Moinves ke Aplikasi MOST milik Mandiri Sekuritas;
2. Menyetujui dan menginstruksikan kepada PT Mandiri Manajemen Investasi untuk memberikan data dan dokumen yang diperlukan terkait proses pemindahan pencatatan Unit Penyertaan Reksa Dana milik saya antara lain formulir *Know Your Customer (KYC)*, KTP, NPWP, spesimen tanda tangan dan paraf serta data lainnya kepada PT Mandiri Sekuritas;
3. Menyetujui dan menginstruksikan PT Mandiri Manajemen Investasi untuk memberikan instruksi dalam rangka pembukaan rekening efek dan Rekening Dana Nasabah (RDN) yang diperlukan terkait proses pemindahan pencatatan Unit Penyertaan Reksa Dana milik saya di PT Mandiri Sekuritas; dan
4. Menginformasikan kembali kepada saya setelah dilakukannya pemindahan pencatatan Unit Penyertaan Reksa Dana telah efektif.

Sehubungan dengan permohonan saya ini, dengan ini saya menyetujui PT Mandiri Sekuritas dapat menghubungi saya dalam hal diperlukan tambahan data dan/atau informasi yang dibutuhkan terkait dengan pelaksanaan pemindahan unit penyertaan reksa dana.

Permohonan ini saya ajukan atas pertimbangan sendiri dan saya telah memahami syarat dan ketentuan investasi di PT Mandiri Sekuritas sebagai Agen Penjual Efek Reksa Dana yang dituju.

.....,--

(Tempat, tgl dd-mm-yyyy)

Materai Rp 10.000,-

(Nama: _____)

Lampiran:

Spesimen Tanda Tangan	Spesimen Paraf